

Zona Roja Army, 05 de mayo de 2018

Atención. –

Clan ArgA

Clan FPL

OPERACIÓN ALIANZA ROTA
AGRADECIMIENTOS ESPECIALES

En esta oportunidad y en nombre de la organización latinoamericana de Simulación Militar Virtual, Zona Roja Army, queremos darles las más sinceras palabras de agradecimiento por el haber participado de la operación “Alianza Rota”, celebrada el día 04 de mayo de 2018 (2100 UTC -4), que contó con la participación de sus comunidades, a las cuales, reiteramos nuestro cariño, nuestra admiración y nuestro respeto.

Alianza Rota, fue una operación pensada y planificada, desde lo táctico-operativo, para unir a nuestras comunidades, tal como se pudieron fijar, no había Zona Roja, ni ArgA, ni FPL, todas las unidades operativas desplegadas respondían en conjunto a un solo nombre, Resistencia Roja, conformada por elementos de ZR y FPL, Resistencia Azul, por elementos de ZR y ArgA y los equipos protestantes conformados por compañeros de las 3 comunidades, por lo que podemos decir a viva voz, que ayer hicimos historia, ayer logramos la unión, más allá de la diversión intrínseca de semejante misión y su gran despliegue, ayer, ganó la simulación militar latinoamericana, ayer, ganaron nuestras comunidades y nuestros muchachos.

Desde un inicio, las intenciones fueron que nuestros chicos se mezclaran, interactuaran y se conocieran, el peculio recibido ayer fue el de que ZR, ArgA y FPL, tuvieron que ir JUNTOS por los objetivos, hombro con hombro, con doctrinas y modismos un tanto distintos, pero logramos cohesionarnos tan perfectamente, que al final, los 8 objetivos dispuestos fueron logrados satisfactoriamente y con muy pocas bajas. Romper las hegemonías de ver rivalidades entre los clanes latinos, siempre ha sido uno de los objetivos de nuestra comunidad, intentando para ello, respetar por sobre todas las cosas la soberanía que cada clan tiene sobre sí mismo y respetando las doctrinas internas de cada comunidad, siempre, tomando de todas, los mejores ejemplos para nuestro crecimiento interno y mejora constante, pues, si

una convicción tenemos bien en clara, es que la cooperación mutua y sana entre comunidades paisanas, solo conlleva al éxito y crecimiento de todas en su conjunto.

Cuando visualizamos desde una perspectiva macro la actividad de ayer, podemos rescatar una sola cosa, en américa, nuestro continente, solo existe en materia de MilSim, una sola cosa... CALIDAD, demostrado por demás por el impecable movimiento táctico de nuestros clanes para tomar cada objetivo, la menara en que nos cohesionamos para operar juntos, la forma en que los mandos más experimentados guiaban a sus hombres por medio de un campo lleno de balas e incontables peligros. Ayer, veíamos a un FPL bregando por no dejar hermanos caídos en el campo, veíamos a un ZR consolidado, acoplándose a las otras comunidades y trabajando sin descanso junto con ellas para lograr los objetivos y mirábamos a un ArgA sólido, eficiente, interactivo y decidido a avanzar bajo el costo que fuere por dar resolución al conflicto.

Todos, absolutamente todos, trabajamos sin vernos como un clan individual, sino queriendo lograr un objetivo en conjunto, no hubo mezquindades ni arrogancias, solo hubo fraternidad de combate, pasión por la simulación militar y por sobre todo, cooperación mutua entre todos para alcanzar lo propuesto, divertirnos y conocernos.

Gracias a todos los 52 participantes que asistieron para hacerlo posible, gracias a los hermanos que no vinieron por diversas razones, pero que nos acompañaron en mente y espíritu, gracias FPL y ArgA por confiar en nuestra comunidad para la organización y ejecución de esta fantástica operación, gracias, infinitas gracias a todos y cada uno de ustedes, y desde ya decirles, pronto nos estaremos reuniendo nuevamente para seguir fortaleciendo nuestras relaciones y continuar haciendo crecer a nuestra comunidad, ¡¡que es América!!

Atte. -

**ZONA
ROJA**
Alto Mando Militar

“NACEMOS Y MORIMOS COMO HERMANOS”

